
1 

 

 

Intragna, 11 novembre 2020 

 

 

 

MESSAGGIO MUNICIPALE NO. 213 

 

 

Esame e approvazione del preventivo 2021 dell’Azienda acqua potabile 

 

 
Approvato con risoluzione municipale n. 6355 del 16 novembre 2020. 

 

 

Onorevole Signor Presidente, 

Onorevoli Signori Consiglieri comunali, 

 

il preventivo 2021 dell’Azienda comunale acqua potabile chiude con un avanzo d’esercizio di Fr. 

0000.-. 

 

 

Spese correnti Fr.  544’600 

Ricavi correnti Fr.  547’151 

Avanzo d’esercizio Fr. 2'551.00 

 

Commento 

 

Non abbiamo particolari commenti inerenti alla gestione corrente del preventivo 2021 dell’Azienda 

acqua potabile. Le voci rispettano sostanzialmente gli anni precedenti e vi si discostano unicamente 

per piccole correzioni. 

 

Per quanto concerne gli investimenti, il grado di autofinanziamento è positivo, sia perché gli 

investimenti sono limitati sia perché giungeranno i conguagli dei sussidi per la condotta Moneto-

Camedo. 

Nel 2021 si continueranno quei lavori di miglioria e di messa a norma dei manufatti richiesti dal 

Laboratorio cantonale. Sono esclusi i grossi interventi, come il rifacimento del serbatoio Al Mött 

(sopra Intragna) in quanto questo potrà beneficiare degli aiuti cantonali. Tuttavia, per poter accedere 

a questi finanziamenti è importante approvare la modifica del Piano generale degli acquedotti (PGA) 

della sezione di Intragna. In seguito, il Cantone provvederà ad aggiornare il Piano cantonale di 

approvvigionamento idrico (PCAI) delle Centovalli e di Locarno che, in buona sostanza, è la base 

legale cantonale per elargire i sussidi. Pertanto, il 2021 sarà un anno di transizione affinché questi 

documenti siano modificati e approvati dai rispettivi legislatori. 

Nel frattempo, si proseguirà con altre attività importanti sul fronte della qualità, come la conclusione 

del manuale W12 e il relativo sistema di gestione richiesto dal Cantone e l’implementazione della 

telegestione per coordinare i vari impianti. Inoltre, si proseguirà con la sostituzione di tutti quei 

contatori dell’acqua posti in Alta Valle che non funzionano con un nuovo modello più performante. 

Concludiamo, indicando che sta proseguendo l’allestimento della documentazione per le zone di 

protezione delle sorgenti Vaccaresc e Salviroi. In particolare, per quest’ultima, molto importante per 

l’approvvigionamento idrico, si dovrà anticipare la costruzione della captazione per poter eseguire le 
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ultime misurazioni chimiche e fisiche di laboratorio richieste per poter approvare il piano di 

protezione. 

 

Il Municipio resta a disposizione per eventuali ulteriori informazioni e vi invita a voler 

 

r i s o l v e r e : 

 

 

1. È approvato il preventivo 2021 dell’Azienda acqua potabile che prevede un avanzo 

d’esercizio di fr. 2’551 

 

 

Con ossequio. 

 

 PER IL MUNICIPIO 

 

 Il Sindaco Il segretario 

 

 

 

 Ottavio Guerra Axel Benzonelli 

 

 


